

Varios eclipses atraerán a seguidores de la Astrología en 2020



La Habana, 1 ene (RHC) El primer eclipse lunar de 2020 tendrá lugar el 10 de enero y será penumbral, uno de los cuatro de este tipo que se desarrollarán durante el año, según el calendario publicado por la NASA.

El fenómeno astronómico será apreciable desde Asia, Oceanía, Europa y África, y una pequeña región de Sudamérica (el extremo noreste de Brasil); así como en Estados Unidos, momento en que el 90 por ciento del disco de la luna estará parcialmente sombreado por la Tierra.

Un eclipse penumbral se produce cuando el astro pasa a través de la pálida periferia de la sombra de la Tierra, y es tan sutil que quienes miran al cielo con frecuencia no notan que está ocurriendo un eclipse.

Ninguna parte de la Luna estará en completa sombra durante ese evento que durará cuatro horas y cinco minutos en general.

En el transcurso de 2020 son seis los eclipses previstos, de ellos cuatro lunares y dos solares, y según los expertos la energía que se produce durante estos fenómenos es tal que puede apreciarse, incluso,

por espacio de varias semanas o meses.

El eclipse de Sol ocurre cuando existe una alineación en el que la Luna queda entre la Tierra y el Sol, mientras el eclipse lunar cuenta con un alineamiento entre la Luna, la Tierra y el Sol, donde la primera queda cubierta total o parcialmente por el astro rey.

Los eclipses lunares ocurrirán el 10 de enero, 5 de junio, 5 de julio y 30 de noviembre, en tanto las fechas de los solares serán 21 de junio y 14 de diciembre. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/210937-varios-eclipses-atraeran-a-seguidores-de-la-astrologia-en-2020>



Radio Habana Cuba